

ようこそ！横堀小へ

今年度、新しく4名の先生方をお迎えしました。新任式は、新6年生の さん、 さんの進行の下、新2年生の さん、 さん、 さん、 さんが先生方をエスコートして行われました。6年生の さんが心のこもった歓迎の言葉を発表してくれました。

新しく来られた先生方から

教頭

先生

(より)



この度の人事異動で横堀小に勤務することとなりました。

国の史跡である弘田の柵跡があったり、堀見内さらが継承されたりしている

この地域で勤務できることをうれしく思っております。

学校周辺の自然環境も豊かですばらしく、元気で明るい子どもたちに囲まれ、はりきっております。

学校生活の様々な体験の中から、子どもの良さを伸ばしていけるよう一生懸命がんばりますので、どうかよろしくお願いいたします。

主任主査

さん

(より)



秋田県職員29年目にし、初の小学校勤務です。

これまで、脳血管研究センターに始まり、土木、農林、福祉事務所、果樹試験所、家畜保健所など

様々な仕事を経験してきました。畑違いの仕事に不安だけではありませんが、これまで培ったバイタリティーをいかして、趣味のマラソン同様に、一歩一歩前に進んでいければと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

4年副担任

先生



4月より横堀小学校に勤務することとなりました、と申します。

3月に大学を卒業したばかりで、今回が初めての学校勤務となります。

学校や地域のことなど、日々多くのことを学び、子どもたちのために頑張っていきたいと考えておりますので、どうかよろしくお願いいたします。

用務員

さん



初めまして。美郷町出身の と申します。

このたび、ご縁があり横堀小学校で用務員として勤務することになりました。

家族は、今は私と、妻、母の3人と猫のマルちゃんです。マルちゃんと遊ぶ時間が、私の癒やしの時間です。

今の気持ちは、ワクワク、ドキドキです。どうか、みなさんこれからよろしくお願いいたします。

どうぞよろしくお願いいたします！！

★交通安全★

毎年、新年度が始まる春、子どもの交通事故が多く発生しています。徒歩の際は、「一列で歩く」「道路を渡るときは必ず横断歩道を渡る」「横断する際は左右確認、手を挙げて渡る」について、学校で指導しました。子ども達が安全に登下校できるよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

